

Kurzgeschichte:

HENRY ZIEHT AUS

Henry hat seinen Schulabschluss endlich geschafft. Er wird eine Lehre zum Kfz-Mechatroniker anfangen. Heute ist er von seinen Geschwistern echt genervt - seine Eltern sagen ihm was er im Haushalt zu tun hat - jetzt reicht es - der Entschluss steht fest - "Ich ziehe aus". In der Zeitung sucht er nach einer Wohnung oder soll es doch besser eine Wohngemeinschaft werden? Da gibt es noch ein möbliertes Zimmer - so viele Abkürzungen. Er ist total verwirrt und verliert immer mehr den Durchblick.